
  

Club nautique de Longueuil inc 

 601, chemin de la Rive,   

Longueuil (Québec)   

 J4H 4C9  Procès-Verbal 
                       450-646-0197   
  

 

Réunion du conseil d’administration de Le Club nautique Longueuil inc.  

                       Le 15 2021 à 15h30 au chalet du Club, 601, chemin de la Rive, Longueuil  

 

Administrateurs présents : 

 

André Bilodeau, commodore  
Patrice Gauvin, vice-commodore  
Nancy Boudrias, secrétaire  
André Gagné, trésorier  
Eric Richard, directeur de l’entretien 
Raymond Lavoie, directeur des communications 
Benoît Goyer, maître de port 
 
Autres participants :  

 

Jacques Lemaire, adjoint au trésorier  

Mylène Pelletier, directrice 

 

Ouverture  

 

Le commodore déclare la réunion ouverte à 15h00 

 

Constatation du droit de présence et du quorum 

 

Sept administrateurs étant présents, le commodore constate que le quorum est 

atteint. 

 

 

1. Ouverture 15h00 

2. Constatation du droit de présence et du quorum.  

3. Commentaires/ modifications et adoption de l’ordre du jour. Aucun commentaire  



4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 02 mai 2021  

5. Rapport de la directrice de la marina : 

Mylène nous dit qu’elle aime ce qu’elle fait et qu’elle s’adapte très bien. Elle propose de faire 

du ménage dans les courriels des membres du CA 

 

5.1 Décision pour les manettes :  

Le club ne vendra plus de manette. Elles ne seront disponibles que pour les employés et 

membre de la direction.  Ceux qui en ont acheté dans le passé peuvent cependant les 

conserver.Mylène nous dit qu’elle à réussi à programmer une manette mais 

malheureusement les autres c’est pas possible. Demande dans commander 10 nouvelles 

manettes au coût de 100$ par manettes.  

 

Proposée par Éric Richard 

Appuyée par Raymond Lavoie 

Approuvé à l’unanimité 

 

5.2. Antenne  

Mylène demande d'accepter une soumission pour mettre une deuxième antennes pour la 

Captivité des manettes. Elle a laissé un message à monsieur qui supposé de s’occuper de 

l’installation. 

 

Proposée par Nancy Boudrias 

Appuyée par Raymond Lavoie 

Approuvé à l’unanimité 

 

5.3 Microsoft 

Mylène demande si on approuve le 16$ par mois pour mettre à jour Microsoft office.  

 

Proposée par Nancy Boudrias 

Appuyée par Patrice Gauvin 

Approuvé à l’unanimité 

 

Affaire nouvelles 

 

6.1 Communication avec les membres. 

Raymond propose de mettre les PV sur le site internet du club avec approbation des 

membres du CA. 

 

Proposée par Nancy Boudrias 



Appuyée par Benoît Goyer 

Approuvé à l’unanimité 

 

Raymond propose de modifier le nom de la deuxième pages Facebook du club qui a été créé 

par François Bergeron. Raymond propose aussi de changer le mot de passe du site web accès 

aux membres. 

 

6.2 Taches collectives 

Il y aura un suivi sur les tâches collectives 

 

6.3 Demande d’une assemblée générale spéciale. 

Patrice va parler avec Julien.  

 

7.Poursuite de la dame de Levy 

Les avocats attendent les documents de notre part. 

         

        8. Mise à l’eau 

Mylène nous confirme qu’elle a reçu des demandes de bénévolats. Raymond s’occupe du déjeuner et 

dîner. 

 

        9. Suivi de la plainte de Paul-Alexandre Boutin. 

Nancy Boudrias et Éric Richard sortent de la réunion pour que les membres du CA puisse en parler. 

 

      10. Date de la prochaine réunion 

       4 juin 2021 à 15h00 au chalet du club nautique de Longueuil  

        Fermeture 17h30 

 



  


